

Fußballferienfreizeit in Siegen

Im Zeitraum vom 21.02.2022 bis zum 25.02.2022 organisierte der Helfer-Stab ein Fußballcamp in Siegen, für Kinder aus dem Ahrtal. Dank der Stiftung „Anstoss zum Leben“ konnten sich die Kinder 5 Tage lang austoben und, trotz teilweise schlechtem Wetter, in einer Ordentlichen Anlage Kicken.

In der Jugendbildungsstätte des CVJM Siegerland e.V., fanden sowohl die Kids, als auch die 3 Betreuer einen gemütlichen Platz zum Essen und Schlafen. Laut Carsten Schreiber war dies ein Pilotprojekt, welches noch Fortgesetzt werden soll.

Auch unsere Teilnehmer trugen zu unserer Arbeit bei.

Hier ein paar Zitate aus Interviews und den Aufnahmen.

So sagte z.B. Liam (10) „Ich finde es hat mir auch sehr gut getan mal hier raus zu sein.“

Jan (13) beschreibt den Tagesablauf der Ferienfreizeit „Morgens geht es mit Frühsport los, danach geht es dann zum Frühstück, dann wird sich für das Training fertig gemacht und nachmittags dann auch noch und abends gibt es dann ein Abendprogramm“

Jamie (10) sagte:“ Mir gefällt es hier sehr gut.“

Paul (13), Jugendtrainer auf der Freizeit und selber aus dem Ahrtal, sagte: „ Es hat den Kindern sehr viel Spaß gemacht, so wie auch uns Betreuern. Einige Kinder waren sehr überrascht wie schön es doch wieder sein kann, mit einem Ball am Fuß.“

Leo (15), Jugendtrainer auf der Freizeit und selber aus dem Ahrtal, beschreibt „Man sieht halt auch tatsächlich mal Freude und ein Lächeln im Gesicht der Kinder“.

Felix-René Haß, Leiter der Freizeit beschreibt das Ziel der Freizeit „Gerade bei diesem Projekt ist es das Ziel und das schöne zu wissen, dass die Kinder mal abschalten und herunterkommen können. Es geht mal nicht um die Flut und die Kinder sind nicht die ganze Zeit mit den Bildern des Tals konfrontiert. Hier können die sie einfach mal auf sich schauen und ihren Gefühlen auch mal freien Lauf lassen.“ „Die Stimmung war das ganze Camp über ausgeglichen und gelassen, die Kinder konnten hier mal Abschalten“ sagte Haß.

Unterstützt wurde der Helfer Stab von zahlreichen Sponsoren vor Ort, „Ohne die Sponsoren und vor allem die Stiftung „Anstoss zum Leben“ wäre die Ferienfreizeit nicht möglich gewesen.

Wir hatten sechs Wochen Organisations- & Vorbereitungszeit.

Man muss hier einmal daran erinnern, dass das Kicken im Ahrtal zur Zeit fast unmöglich ist, das so gut wie alle Fußballplätze an der Ahr lagen, was natürlich zu Folge hat, das nicht alle Kinder Fußballschuhe haben.

Dank Sport Schulze aus Siegen, wurden „von heute auf morgen“ 15 Paar Fußballschuhe für die Kinder gespendet, so das alle der Kids bestens ausgestattet war.

Die Kinder blieben am Ende auch nicht untätig. Für Ihr Engagement wurden alle Sponsoren am letzten Tag auf das Gelände der Stiftung gebeten. Hier wurde jeder einzelne Sponsor mit einer Urkunde und einem Dankeschön ausgezeichnet. Natürlich hatten alle Teilnehmer der Freizeit unterschrieben.

Mentor Hajdari Geschäftsführer der Mercedes Bald Gruppe, einer der Sponsoren sagte zu den Teilnehmern „Wir freuen uns heute euch hier so zu sehen und freuen uns, dass wir euch hier eine unbeschwerte Woche bescheren konnten, das war auch unser Ziel.“

Lena, Teilnehmerin des Camps erwiderte „Wir haben uns hier rundum wohl gefühlt und haben die Woche hier genossen. Am liebsten würden wir noch eine Woche hier bleiben“.

Aufgrund der hohen Nachfrage und Rückmeldungen der Teilnehmer wiederholt sich die Aktion in den Osterferien vom 15.-21.04.22. Außerdem finden jetzt regelmäßig Freizeitaktionen statt, diese werden vorab angekündigt. Anmeldungen können unter felix.hass@helfer-stab.de vorgenommen werden.